
!"!

!""#!$"%$# $%& '(&)* +,-./

"#

时下，作为优秀品质代名
词的"5S服务"模式，被很多

行业所采用。一向以"顾客第
一，服务终端"为理念的南京
国美电器率先把 "5S服务 "
成功引进家电行业。从"四优
"到"5S"，标志着南京国美服
务体系的成功升级。

所谓5S服务模式，是指采

用集方案支持（solution）、产品
配送（sale）、流程简单（sim-
ple）、响应及时（speed）、服务
标准（standard）五位一体的全
程服务模式。

南京国美利用总部 "全
球采购"的强大资源优势，许

多商品引进采用包销定制的
模式，将价格的主动权掌握
在国美手中，以便根据市场
变动将实惠最大限度的留给
消费者。制定了一整套健全
的物流配送体制，在零库存
的前提下，实行"接力式"送

货方式，确保从厂家到国美
再到顾客的路程最短，最省
时。顾客在国美电器购物可
享受到高品质 "一站式 "的
全新购物体验。从选购到排
队交款再到送出门，南京国
美各门店内均有导购员全程

陪同。导购员将根据顾客的
需要提出合适、确当的建议，

帮助顾客买到最合适的产品。
对顾客提出的特殊要求尽最

大程度的满足。在规定的时
间内，顾客购物后如不满意，
国美承诺无条件退换货。在
可退可不退的情况下，以退为
主；在可换可不换的情况下，
以换为主。1000名送货安装
工人、200辆车队整装待发，

确保第一时间将货送到顾客
指定的地址。即使在时下的
空调销售旺季，南京国美也将
一如既往地承诺 "即买、即
送、即安装"服务。

"5S服务"是南京国美继
"彩虹服务"、"四优服务"之后

对服务提出的更高要求，也是
备战"五一"的重要举措之一。

从"四优"到"5S"
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2007年 4月 12日晚，
市中心新街口的喧闹中平

添一曲优雅的协奏。已是新
街口地标性建筑的南京侨
鸿皇冠假日酒店的九楼皇
冠花园中上演了一场爵士
鸡尾酒派对，来宾们在距地

面三十余米的露天花园享
受星空下畅饮、交谈的绝妙

乐趣，都市夜晚的灿烂美景
尽收眼底。

位于酒店九楼平台的皇
冠花园经改造，已经成为市
中心独一无二的户外用餐

地点，酒店完备的硬件设施
和专业的服务团队将作为

强大保障，打破空间和预想
的局限，为客人呈现焕然一
新的现场烧烤、鸡尾酒会、
户外婚礼、公司新品发布等
各种高规格的派对。
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金鹰国际购物中心昨天
开始满 418送 108；苏宁银

河满 300送 300；大洋百货
满 400送 300……南京的各
大商场五一前的较量已经开
始了，它们总是特别擅长用返
还现金卡的方式拉动消费。记
者了解到，返还的现金卡已经
成为南京各大商场的消费主

力之一。如果利用得好，现金
卡总能让你省下不少钱，可也
有人对着大把的现金卡发愁，
不知该如何利用。

于是现在南京有一群
人，利用网络用卡换物、用物
换卡，甚至用卡换卡、用卡换

钱。总之，想换什么就一定能
换到什么。因为自己的“鸡
肋”也许正是别人的宝贝。昨
天，记者看到，一家网站的讨
论版上还设立了交换专区，
开设的专区不到两天就已经
有近百人跟帖，发出自己的

需求。
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一位网名为 “恶魔”的

网友，在交换专区贴出了十
多件平时很少穿的衣服，标

上了便宜的价格，她希望能
换取等值的商场现金卡。此
外，有网友想用烤面包机换
取金鹰现金卡，更有人想用
自家的沙发换取一定金额的
商场卡。

这些网友大多是善于精

打细算又爱美的女孩。她们
将平时自己不常用的物品
标以低廉的价格，换取自己
需要的商场卡，再用这些卡
去购置新物品。其实就是以
旧换新，所以，女孩子们乐
此不疲。
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事实上，以旧换新并不

意味着用卡换物就不划算，
精明的她们才不会吃亏。

燕子!"#$就曾经用
购物得来的商场现金卡换衣
服，并因此爱上了交换。她得
意洋洋向记者说出了以卡换
物的优势：“首先，那些东西

不一定是旧的，很多都是全

新的。第二，价格都非常便
宜，一般都要在原价基础上

打对折，甚至更大，所以其实
是超值的。”燕子笑称，看上
去是以物换卡的人划算，其
实以卡换物的人是得了便宜
还卖乖。
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卡也有很多种，有商场

卡、加油卡、健身卡、购书卡
等，甚至是超市券，没有做不
到，只怕想不到，它们之间当
然也能交换。

卡与卡的交换一般都是
等额交换，虽然类似于金钱
交易，但与之相比毫无疑问

更有优势。记者联系到网友
TONY，她想用自己的商场
卡换取加油卡或者移动的充
值卡。“女孩子最多的可能就
是商场卡，可是基本都有期
限，而且时间很短，来不及
用，所以，有车的就可以换成

加油卡，爱读书的也可以换
成书城的购书卡，最实惠当
然还是超市的券。”TONY

觉得，这是各取所需，省却了
用卡换钱再用钱换卡的环

节，需要什么就换什么。
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“用血拼所得的商场卡

换取现金无疑是最实惠的，
可是如果想等额交换那就不
太可能了。”记者通过QQ与

一位热衷交换的网友黑色钥
匙联系上，她说，用现金换商
场卡的人当然是图便宜，所
以等额交换不太可能。

黑色钥匙告诉记者：“对
持卡者来说，商场卡用不掉，
浪费多可惜，不如转手换现
金来得实在，对购买人来说，
能用 80块钱买 100块钱的
卡，当然很划算。”所以，只要
价格合理，一定是个双赢的

大结局。
大洋百货向来以返还大

量现金券吸引消费者，该商
场有关人员表示，虽然商场
不主张这种做法，但这也是
各取所需，所以他们并不反
对。 2345 67
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装修不能只看家装公司
总报价，以防“低价套头”，不

能盲目听信设计师的材料推
荐，要注意他 “猛吃回扣”
……昨天，为期 3天的 2007
春季南京家装文化节在城建
规划展览馆开幕。市装饰协会
副会长堂杰一针见血地向记
者指出观展市民中普遍存在

的家装误区。
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“家装市场客户群向品

牌企业转移能让装修的市民
少吃不少亏。” 堂杰告诉记
者，家装很复杂，陷阱也多，很
多陷阱不是业内人士根本看
不出来，来看展会的不少市民
就是典型。堂杰举例说，他观
察到不少市民在参展台前一

坐，就会被家装公司的低报价
吸引。孰不知装修报价和最终
的结算价并不是一回事。

堂杰举例说，二手房水管
改造 1米 80元，有的公司报
价时仅报局部改造价格，进场
后却要求全部改造，否则业主

必须签署合同注明今后漏水
与公司无关。“这就是明显的

‘低价套头’！”堂杰提醒，选
择装修公司，绝对不能只看总

报价，而要看明细。一般情况
下，家装公司如果轻易许诺给
消费者下调 20%的报价金
额，进场后肯定会在材料或工
艺上再“另想办法”。
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客户青睐品牌家装公司，

还能更好地扼制设计师吃回
扣。堂杰透露，目前，设计师吃
回扣已成家装行业“毒瘤”，
“至少一半的设计师其实是
材料推销员。”瓷砖、墙纸、楼
梯、国际品牌家具等回扣率大
多高达 20%以上，甚至家装
公司老板对此也束手无策。

据堂杰介绍，为了杜绝这
一现象，目前南京几家规模大
的家装公司鼓励客户自己去
谈价格，在此基础上再让点，
使设计师无利再图。

记者还了解到，一些设计
师为达到自己吃回扣的目的，

会特意在设计时做手脚，多选
用一些回扣多的材料，谋取自
身利益。
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记者昨日获悉，6月
16-18日，商务部和江苏省

政府将在南京举办 “第三
届跨国零售集团采购会暨
首届全国农村商品对接
会”，首次将农产品纳入采
购范围。尽管大会尚未开
幕，国际零售巨头们却纷纷
放言：我们这次只下“绿色

订单”。
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沃尔玛、麦德龙、家乐

福……由30多家跨国零售
集团、20多家国内大型商
贸流通企业、1000家 “万
村千乡市场工程”和“双百
市场工程” 流通企业组成
的“豪华”采购阵容，使得
本届跨采会成为历届规模

最大的一次。之所以对这次
“相亲”如此钟情，大家都
是冲着一个亮点来的，那就
是又多又好的农产品、生鲜
产品。麦德龙的代表汪先生
说，“我们对有机农产品非
常感兴趣，餐饮业是我们超

市的主要业务之一。”大润
发的代表说，“让农产品直
接进超市，我们和消费者
都欢迎，农民也高兴，增收
10％应该没问题。”零售商
们表示，目前大超市的农
产品和生鲜配送往往是通

过中介，如果能够与农民
或农业企业直接对接，缩
短和生产源头的环节，也
有利于他们降低成本，保
证新鲜品质。
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不过，零售商们对“娶

媳妇”的条件也很高，总的
要求就一个———绿色。麦德
龙的汪先生说，“我们非常
重视农产品质量把关、源头
选择，希望农产品供应商能
具备两点素质：一是保证产
品质量高标准，最好能参加

食品安全认证，这会成为选
择的重要依据。二是从采购
环节到生产环节，比如原料
选择、农药控制等，最好能
提供全方位的文字材料，从
而为采购提供帮助。”
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过几天，从南京禄口机
场入境的国际航班旅客会
发现，在入境处多出一个咨

询服务点。南京出入境检验
检疫局昨天透露说，本月内
该局驻禄口机场办事处将
在机场设立艾滋病自愿咨
询点，在此，入境旅客不仅
可以进行艾滋病知识咨询，
还能接受免费检测。
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“即将进行的艾滋病检

测将以旅客自愿、检测免费
为前提。”南京出入境检验
检疫局机场办事处卫生监
督科的漆少廷科长介绍，检
测的方法很简单，只要抽取
旅客少量血液滴入艾滋病
检测试剂中，通过试剂的显

色反应来判断是否有感染

艾滋病毒的嫌疑，整个过程
约 15分钟。如果检测结果

呈阳性，那么该血样将被送
往专门的检测机构确诊是
否感染了艾滋病毒。除了免
费检测外，咨询点的工作人
员还将宣传艾滋病知识，接
受旅客的咨询。

据介绍，入境的艾滋病

病例中以外派劳务人员（含
船员） 和商务人员居多。
“所以，在境外逗留 3个月
以上的出国劳务人员将是
此次检测的重点对象。”
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“在众目睽睽之下，去

咨询、检测艾滋病，这不是
‘此地无银三百两’吗？谁
会去检测啊？”市民常先生
认为在机场设置艾滋病检

测点是件好事，不过估计
“领情”的人不会多。

南京市疾控中心的医生
则表示：“在机场设置艾滋病
检测点是好事，但要注意方式
方法，保护当事人的隐私。”
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“这个问题我们已经考

虑到了。”漆少廷说，检测是
在距离入境处较远的单独
的小房间，检测结果也会通
过内部途径告知当事人，充
分保护当事人的隐私。

据了解，目前，南京出

入境检验检疫局正在对检
测人员进行培训，本月内机
场艾滋病自愿咨询点就会
正式亮相。
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麻疹，两名孕妇担心导致胎儿
畸形，只好选择了流产。南京
市第二医院近期为这两例妊
娠合并麻疹的病人进行了诊
治，目前已治愈出院。其中一
名孕妇26岁，怀孕三周，因发
热3天、出疹两天伴咳嗽前来
就诊，诊断为麻疹%012$

并支气管炎，该患者入院时体
温 39.7℃，咳嗽，打喷嚏，流
涕，咽部充血，眼结膜充血，畏

光，流泪，全身可见密集的红
色斑丘疹。另外一名孕妇，怀
孕两周，也因发热、出疹入院
治疗。这两名孕妇考虑到麻疹
可能导致胎儿畸形，只好选择
了流产。

该院姚文虎主任医师介

绍，过去孕妇得麻疹的病例非
常少，实施计划免疫后，成人
麻疹发病比例上升，妊娠期麻
疹的发病比例较以前也有相
对增高。妊娠麻疹临床症状通
常较重，且易引起流产、早产
或死产，这种情况多发生在麻

疹的出疹期。麻疹病毒可以通
过胎盘传给胎儿，如母亲在妊
娠早期感染麻疹病毒可导致
胎儿畸形，妊娠晚期感染麻疹
病毒则婴儿可带着皮疹出生
或生后不久即发病。专家建
议，育龄妇女应在怀孕前接种

麻疹疫苗，孕妇在麻疹流行期
应尽量少去公共场所，避免这

一传染性疾病的发生。
姚文虎主任医师介绍，今

年 3月全国麻疹报告发病再
度超过万例，在过去的 3个
月，全国麻疹报告发病数一月
高过一月，而3月至5月为我
国麻疹发病高峰期。目前正值

春季，麻疹病人频频出现，南
京市第二医院收治的麻疹病
人更为明显。为何最近两年麻
疹发病情况出现反常，目前还
不是很清楚，但可能和最近天
气变化频繁、人体免疫力下
降、没有注射疫苗等因素有

关。成人感染麻疹，也可能和
成人免疫力下降或者抗体水
平降低有关，很多中青年人工
作压力大，生活节奏快，过度
劳累造成抵抗力下降后就容
易感染疾病。

防范麻疹，除了在生活环

境中要保持清洁、通风外，饮
食起居还要有规律，注意补
充维生素 C，多食新鲜水果
蔬菜；平时多参加体育锻炼，
提高抗病能力。春季里市民
要加强预防各类传染病的意
识，由于春季还是腮腺炎、流

脑等传染性疾病的高发期，市
民应尽量少去公共场所长时
间活动，以减少交叉感染和传
播机会。


